

Magischer Überraschungsgast am Herbstfest von MiA

Vor kurzem versammelten sich die vielen Freiwilligen des Fahrdienstes MiA der beteiligten Gemeinden von Buchs bis Schöffland zum Herbstfest im Eventlokal des Wendepunkt in Muhen. Der Verein Mobil im Alter (MiA) entwickelt sich erfolgreich weiter, konnten doch auch in diesem Jahr deutlich mehr Fahrten registriert werden. Nach dem feinen Nachtessen trat der Zauberer Daniel Kalman als Überraschungsgast vor das Publikum. Er verblüfft mit seinen witzigen Zaubereien und seinen phänomenalen mentalen Fähigkeiten. Dieser Auftritt war der Höhepunkt des Abends, welcher von den Freiwilligen sehr geschätzt wurde.

Der Vorstand informierte über zahlreiche Anfragen von benachbarten Gemeinden. Diese Anliegen können jedoch erst nach dem Ersatz der Software und der Prü-



Verblüffte die Gäste des MiA-Herbstfestes: Zauberer Daniel Kalman.

fung der Vereinsstruktur beantwortet werden.

Mit einem freiwilligen Einsatz als Fahrerin oder Fahrer oder im Telefondienst kann mobilitätseingeschränkten Personen jeden Alters (und sich selber) eine grosse Freude bereitet werden.